

CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

ACCIÓN SOLIDARIA

Mechón a mechón

Doná Cabello es una organización que confecciona y ofrece pelucas gratuitas a quienes las necesitan.

Situvieras un recurso que para vos es un desperdicio y para otros un tesoro, ¿lo regalarías? Esa es la pregunta que impulsó la creación de *Doná Cabello*, una organización creada en Baradero en 2012. Gracias a donaciones de pelo, confeccionan pelucas para quienes las necesitan. El destino del pelo, en lugar de quedar tirado en el piso de una peluquería, ahora puede generar un impacto positivo en otras personas.

“A cada una nos mueve algo diferente”, dice Daniela Mangini, fundadora de *Doná Cabello*. “Cada una tiene su tiempo y su manera de colaborar. Cada paciente nos permite que la acompañemos durante un momento difícil de su vida. La peluca les permite seguir siendo ellas mismas, recuperar su identidad y sentirse mejor”.

En esta cadena solidaria, lograron impulsar un proyecto que impacta en las personas damnificadas. Quien es ayudado asume el compromiso de devolver la peluca una vez que ya no la necesite, para luego volverla a prestar. En *Doná Cabello* se encargan de cepillar el pelo recibido, coserlo, transformarlo en peluca, la-



FOTO: DONÁ CABELLO

Con amor. Así se confeccionan las pelucas en Doná Cabello.

varla y distribuirla. Cada dos semanas, además, realizan un encuentro presencial donde atienden a pacientes que se acercan a probarse y a retirar su peluca. Las donaciones también se envían por correo a otras provincias. El pelo a donar debe estar sano necesariamente, y puede ser de cualquier tipo o color, puede estar teñido o decolorado, y debe superar los 25 centímetros de largo para poder utilizarse.

“Una vez -retoma Mangi-

ni- una nena terminó de elegir su peluca y le dijo a su mamá, llena de emoción, que ya no la iban a mirar raro en la calle. En un mundo donde muchos buscan ser visibles y tener muchos seguidores, los que vienen a buscar una peluca quieren lo contrario: el privilegio de pasar desapercibidos en la sociedad, que no te miren con lástima, no tener que explicar qué te pasó ante desconocidos, y poder encontrarte en el espejo cada mañana”, concluye.

DIRECTORIO

-
Facebook: [Doná Cabello Argentina](#)
Instagram: [@donacabelloargentina](#)
donacabelloargentina@gmail.com
donacabelloargentina.org

CÓMO SOLICITAR PELUCAS

-
Las pelucas se solicitan por el Facebook o Instagram de Doná Cabello. Pueden consultar los días de entrega presencial. También se embalan y se envían por correo a otras provincias.

CÓMO DONAR

-
Cada donante hace su envío por el correo de su preferencia en un sobre común (como si fuera una carta) a DONA CABELLO ARGENTINA, Mitre 921 (cp 2942). Cada sobre recibido es publicado en Facebook para asegurar que haya llegado. El pelo a donar debe estar sano. Puede ser de cualquier tipo o color, puede estar teñido o decolorado, y debe superar los 25 cm de largo para poder utilizarse.

OTRAS DONACIONES

-
¿Qué otra cosa se puede donar si no es pelo? Pelucas en desuso, shampoo, acondicionador, telas elastizadas para hacer turbantes, hilos comunes en colores marrones. Próximamente estarán solicitando ayuda para reparar el techo del espacio físico donde funcionan.